

Fecha: 01-11-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Llaman a prevenir accidentes de tránsito en este feriado largo

Pág.: 5 Cm2: 435,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

: No Definida

Llaman a prevenir accidentes de tránsito en este feriado largo

Carabineros informó que a la fecha han fallecido 20 personas en siniestros viales en la región en lo que va del 2024.

Redacción La Estrella

urante este fin de semana largo y a través de su programa Tolerancia Cero el Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol, SENDA, estará en terreno realizando acompañamien to técnico en la labor fiscalizadora de Carabineros e inspectores municipales.

El objetivo es fortalecer la labor, facilitar los procedimientos e invitar a la comunidad a adoptar conductas responsables y de autocuidado durante este fin de semana.

El Director Regional de SENDA, Jorge Cannobbio aseguró que "estamos en terreno junto a Carabineros invitando a la comunidad a tomar acciones preventivas este fin de semana. Este año hemos realizado más de 4 mil controles v retirado a más de 60 conductores de circulación, así es que una vez más, los invitamos a planificarse a utilizar la alternativa de conductor designado u otro sistema de transporte que no ponga en riesgo a nadie. Este fin de



POR ESTOS DÍAS, CARABINEROS, SENDA, E INSPECTORES MUNICIPALES REALIZAN CONTROLES PREVENTIVOS.

semana el mejor plan es cuidarnos".

Por su parte la Teniente Coronel, Mariana Sepúlveda señaló "en un trabajo mancomunado con SENDA e inspectores municipales nos encontramos en terreno para poder prevenir y sacar de circulación a aquellos conductores que lo hacen bajo los efectos del alcohol o las drogas con el fin de poder evitar accidentes de transito y lamentemos personas fallecidas o lesionadas. A la fecha llevamos 20 que han fallecido producto de los accidentes de transito por imprudencia tanto de conductores como peatones por eso Carabineros de Chile los llama a tener autocuidado".

SENDA ha realizado junto a Carabineros más de 4 mil 100 controles a conductores donde 36 han sido retirados de circulación por conducir bajo la influencia del alcohol o en estado de ebriedad y 32 por hacerlo bajo los efectos de alguna sustancia.

HAMADO

Ell Delegado Presidencial Regional (s), Nicolás González hizo un llamado disfrutar de manera responsable "como gobierno entendemos que la gente este fin de
semana largo quiere celebrar, quiere salir, tiene distintos planes, pero también
lo ideal es que tenga un
plan esencial que es cuidarse; que respete las normas
del transito que se cuide así
mismo y a su familia. Es por
eso es importante lo que estamos haciendo hoy junto

al Director Regional de SEN-DA acompañando a Carabineros en terreno concientizando a conductoras y conductores sobre las rutas de riesgo para que no conduzcan bajo los efectos del alcohol y tengan la posibilidad de contar con un conductor designado y buscar maneras seguras de retornar a casa".

Cabe destacar que los controles se realizan en sectores definidos por Carabineros por su alta incidencia de siniestros viales. SENDA pone a disposición una ambulancia y profesionales de salud capacitados para realizar alcoholemias in situ. Esto acelera el proceso y descongestiona los servicios de urgencia. En los controles de alcotest se distinguen en dos categorías: bajo la influencia del alcohol (0,3 a 0,8 gramos de alcohol por litro de sangre) y estado de ebriedad (sobre 0,8 g/l). El narcotest mide consumo de cannabis, cocaína, anfetamina, metanfetamina y opiáceos a través de una muestra de saliva. A diferencia del alcotest, se aplica en forma aleatoria a partir de la presunción por parte de Carabineros.

